

Gemeinderat von Zürich

27.09.00

Postulat

von Christian Mettler (SVP)
und Markus Schwyn (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Einhaltung der Verkehrsvorschriften für die Teilnehmer des nichtmotorisierten Zweiradverkehrs besser durchgesetzt werden kann.

Begründung:

Die Erfahrung zeigt, dass die Verkehrsregeln von den Teilnehmern des nichtmotorisierten Zweiradverkehrs zunehmend missachtet werden. Es muss von einer eigentlichen Verrohung der Verkehrssitten gesprochen werden, die schwerwiegende Unfälle mit fatalen Folgen mit sich zieht. Nicht einmal mehr die Tempo 50-Beschränkung wird respektiert, wie jüngst das Beispiel eines rasenden Velofahrers am Üetliberg gezeigt hat.

Insbesondere die Sicherheit der Fussgänger vor Zweirad-Rowdys ist heute nicht mehr gewährleistet. Es besteht deshalb ein dringender Handlungsbedarf.

